

要ヶ丘



発行

海士町立海士中学校

住所 海士町大字海士九四四番地

TEL 08514(2)0744

全隠岐陸上

四月二十七日(土)、隠岐高校グラウンドにおいて第七十三回全隠岐陸上競技選手権大会が開催されました。総勢二十七名の生徒が出場し、チーム海士中学校として走り、跳び、投げ、戦ってきました。ベスト記録が出た生徒、そうでなかった生徒、入賞した生徒、そうでなかった生徒などいろいろありますが、チーム一丸となって、マナー面や応援に取り組めた事がとても良かったです。ご声援くださった地域の皆様、保護者の皆様、誠にありがとうございました。今回の経験を生かして、次の学校行事、隠岐郡体育大会へつなげていきたいと思えます。

○三年男子 一五〇〇m

☆第二位 青山光輝

四分五十六秒四

○低学年男子 四〇〇mリレー

☆第三位 中野・涌井・竹谷・石倉

五十八秒〇

○低学年女子 四〇〇mリレー

☆第一位 向山・木村・山斗・福井

一分〇三秒六

○一年女子 一〇〇m

☆第三位 木村優菜・福井美里

十六秒一

全隠岐陸上を振り返って

全隠岐陸上で僕はキャプテンを務めました。初めはキャプテンとしてみんなを引っ張っていくことができませんでした。でもみんなに助けられ、励まし合って、きつい練習にも取り組むことができました。雨の影響もあり大会前日に満足に練習ができませんということもありましたが、しかし本番ではそれぞれがベストを尽くしていました。その姿を僕は一生忘れません。一・二年生には、来年も頑張ってもらいます。

【男子キャプテン 植田寿也】



私たちは春休みからつらい練習を乗り越えてきました。練習では、毎日「ファイト！」と声を出し、助けあうことができました。長距離も短距離もつらかったと思うけど、頑張れたと思います。大会当日は、雨で土が濡れていたりして、ベストな状態ではなかったですが選手みんなが自分の競技に集中したり、応援したりして良かったです。三年生は最後の陸上大会だったけど悔しい思いをした人は、次の行動のやる気に変えて頑張ってもらいます。

【女子キャプテン 笹鹿真央】



ソフトテニス

出雲地区大会

【結果】

個人戦・男子

☆第一試合

海士中学校 植田・涌井ペア

四 一 三

河南中学校 江角・道下ペア

☆第二試合

海士中学校 植田・涌井ペア

四 一 二

安来三中学校 浦濱・板持ペア

☆第三試合

海士中学校 植田・涌井ペア

三 一 四

湖東中学校 岡田・大谷ペア

☆第一試合

海士中学校 磯谷・福井ペア

〇 一 四

東出雲中学校 高尾・遠藤ペア

団体戦・男子

海士中学校

一 一 二

湖東中学校

僕たち二年生はこれが初めての出雲地区大会で、三年生にとっては、これが最後の出雲地区大会でした。結果としては、個人がベスト十六で、団体戦は初戦敗退という結果になりました。個人では、県の高いレベルと戦って良い経験になったし、

団体ではチーム一つとなって戦う姿が見られて、個人団体共に良い経験になりました。この経験を活かして、次の郡総体でも良い戦いがしたいし、三年生にとっては残り少ない大会なので、僕たち一、二年生も三年生のために頑張りたいです。

【涌井洋佑】

今回の出雲地区大会では、私たちのペアは一回戦で負けてしまいました。試合ではとても緊張してアウトなどをたくさんしてしまいました。ですが、他の学校のプレーなどをたくさん見ることができ、自分たちの課題もたくさん見つけることができました。結果は、だめでしたが、今回たたくさんのことを学ぶことができました。郡総体ではその経験を活かしていい結果を残せるよう頑張りたいです。

【福井美空】



修学旅行に向けて

二年生は今、修学旅行で行う海士町PRに向けて準備をしています。今年海士町に大学生を呼ぶことを目標に三つの班に分かれ、それぞれの視点から海士をPRします。



隠岐ジオパーク学習

三年生は、隠岐ジオパークについて学習しています。それぞれの班に分かれ、島前三島の違いについて考えています。これから実際に生徒自ら足を運び学習する予定です。



ジュニアバレー大会

僕は入学して初めて大会に出場しました。試合が始まると、絶対取るという気持ちが出すぎてミスをしてしまいました。そこからいいプレーもありましたが、ストレートで負けてしまいました。課題がたくさん見つかったので、郡総体で力が出せるように頑張ります。

【竹谷真結】



『挨拶運動』

今年も民生児童委員の皆様が「地域で子どもを育む」一環として、あいさつ運動をしてくださいました。今年も地域の方々と共に、生徒の健全な成長を見守っていききたいと思えます。ありがとうございます。



隠岐郡体育大会へ向けて

男子バレー部は郡総体に向けて、目標を決めて練習してきました。一つ目は「最後までボールを追いかけること」です。試合では、みんなでボールを追いかければ、もっといい試合ができると思います。二つ目は、「みんなで声をかけあい、励まし合うこと」です。失敗が続くと、チーム全体が暗くなるので「大丈夫」「次頑張ろう」と励まし合うようにしたいです。応援よろしくお願いします。

【青山光輝】



私達女子バレー部は、郡総体優勝を目標に今まで取り組んできました。海士中だけで大会に出たのは先日あったジュニアカップが初めてでしたが、想像していたより上手くいった反面、沢山の課題が見つかりました。その課題を少しでも減らし改善することを頑張っています。大会で負けている時こそ声を出せるように日頃の練習から声を出すことも意識してきました。本番では、今まで練習してきた成果を発揮し、優勝し、三年生にとって最後の大会にならないよう、県大会まで行けるよう頑張ります。

【木村美佑】



郡総体に向けて、まず自分は男子ソフトテニス部のキャプテンとしてしっかり全体を見て行動、指示をしたいと思っています。三年生はこれが最後の大会になるかもしれないので、基本の声を出すこと、ボール一球を大切に打つことを意識して練習しています。また、互いに励まし合いながらプレーすることも心がけています。本番では今まで練習してきたことをきちんと出しきりたいです。大会までは、残り一カ月もないけれど、しっかり自分でやることを決め、自分の中の目標に向かっていきたいと思っています。今まで教えてもらったことが無駄にならないように残り少ない日を大切に練習していきます。

【植田寿也】



私たち、女子ソフトテニス部は練習で一人一人が大きい声を出し、部員全員で協力しながら一つ一つの練習を頑張っています。郡総体では、団体戦で県大会出場権を獲得することを目指しています。個人戦では、ペアと声を掛け合い最後まであきらめずにプレーをしていきます。残りの期間、私たちができることを一生懸命取り組み、本番で力が出しきれよう頑張ります。応援よろしくお願いします。

【ムラー彩グレーテル】



『寄贈 冷水器』

この度、ゆうでんさんより、冷水器を寄贈していただきました。以前から「冷水器がほしい！」と願っていた生徒たちは大喜びでした。熱中症予防の強い味方です。本当にありがとうございます。

